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ACTA DE LA SEGUNDA MESA DE TRABAJO DISTRITAL 
ZONA1A 

26 DE OCTUBRE DE 2022 

PRIMER PUNTO DEL ORDEN DEL D(A 
Lista de asistencia y declaración de quórum legal 

OS CAR RAM( REZ 
SECRETARIO TECNICO: 
Buenas tardes, Consejero General, Coordinadora y Coordinadores de Colonias que 
nos acompañan a la Segunda Sesión de la Mesa de Trabajo Cistrital Zona 1A, 
siendo las 16:40 horas del día miércoles del 26 de octubre de 2022, en las 
instalaciones del salón Mezzanine ubicado en el Centro Integral de Servicios de 
Zapopan, Prolongación Laureles número 300 en la Colonia Tepeyac del municipio 
de Zapopan, Jalisco; damos inicio a esta Mesa de Trabajo Distrital, presidida en 
forma conjunta por el Consejero General Luis Enrique Ceseña Cayeros, y el 
Secretario Técnico, titular de la Dirección de Planeación para el Desarrollo de la 
Ciudad Osear Javier Ramírez Castellanos. 

A continuación, informo que conforme al Registro de Asistencia, se encuentran 
presentes un total de 5 de los 5 Integrantes que forman parte de la Mesa de Trabajo 
Distrital Zona 1A, por lo que al ser la totalidad y de conformidad con lo que 
establece el artículo 53 fracción V del Reglamento de Planeación Participativa 
para el Municipio de Zapopan, Jalisco; se declara que existe quórum legal para 
sesionar y establecer acuerdos que tengan validez. 

SEGUNDO PUNTO DEL ORDEN DEL D(A 
Lectura y en su caso aprobación del orden de día 

OSCAR RAM(REZ 
SECRETARIO TÉCNICO: 
Continuando con el desahogo de la presente sesión me permito poner a su 
consideración el siguiente: 

\:::0::-9 

Primero.
Segundo.
Tercero.
Cuarto.
Quinto.-

ORDEN DEL D(A: 

Lista de Asistencia y verificación de Quórum Legal; 
Lectura y en su caso aprobación del orden del día. 
Lectura y en su caso aprobación del acta de la sesión anterior. 
Informe del Avance de Obras FAIS 2022. 
Análisis, Jerarquización y Aprobación de propuestas de obras 
y acciones prioritarias. 
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Está a su consideración, de las y los integrantes de la Mesa de Trabajo Distrital de 
la Zona 1 A, el Orden del Día, por lo que en votación económica les pregunto si es 
de aprobarse, quienes estén por la afirmativa, sírvanse manifestarlo levantando su 
tarjeta. 

Aprobado por unanimidad el orden del día. 

En ese orden de ideas, por cuanto se refiere a los puntos PRIMERO y SEGUNDO 
del orden del día, se tienen por desahogados, dado que se ha constatado la 
existencia de quórum legal y se ha aprobado el orden del día. 

PUNTO TERCERO DEL ORDEN DEL DIA 
Lectura y en su caso aprobación del acta de la sesión anterior 

OSCAR RAMIREZ 
SECRETARIO TECNICO: 
Pasando al PUNTO TERCERO del orden del día, que es lectura y en su caso 
aprobación del Acta de la Sesión de la Mesa de Trabajo Distrital de fecha 17 de 
noviembre de 2021. 

Toda vez que fue circulado de manera previa el contenido del acta mencionada 
entre los integrantes de esta Mesa de Trabajo Distrital, en votación económica, se 
pregunta si están de acuerdo en obviar su lectura. Quienes estén a favor, sírvanse 
manifestarlo de la forma acostumbrada, levantando su tarjeta. 

Aprobado por unanimidad el obviar la lectura del acta sometida a su 
consideración. 

Por otro lado, les pregunto, si tienen alguna observación al contenido de la citada 
acta, se pregunta en votación económica, quienes estén a favor de aprobarla en los 
términos propuestos, sírvanse manifestarlo de la forma acostumbrada levantando 
su tarjeta. 

Aprobado por unanimidad el acta de la sesión anterior. 

PUNTO CUARTO DEL ORDEN DEL DfA 
Informe del Avance de Obras FAIS 2022 

OSCAR RAMÍREZ 
SECRETARIO TÉCNICO: 
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Ahora bien siguiendo con el CUARTO PUNTO del orden del día, se informa a las y 
los integrantes de la Mesa de Trabajo Distrital que con base en los Lineamientos 
del Fondo de Aportaciones para la Infraestructura Social y la Declaratoria de Zonas 
de Atención Prioritarias correspondientes al ejercicio 2022 publicadas en el Diario 
Oficial de la Federación, no fue posible asignar recurso Federal a esta Zona. 

Sin embargo, a través de las gestiones que realizaron la Dirección de Planeación 
para el Desarrollo de la Ciudad y con el apoyo de distintas dependencias 
municipales, se realizaron las siguientes tres acciones que fueron jerarquizadas en 
la Mesa de Trabajo Distrital anterior. 
Por lo cual pido de favor al Jefe de Unidad de Socialización de Obra de la dirección 
a mi cargo que pueda dar lectura. 

PAULO CHAO 
JEFE DE UNIDAD DE SOCIALIZACION DE OBRA: 
Gracias Director, las tres acciones que se realizaron se dieron en las siguientes 
colonias: 

PETIOÓN 
JERARQUÍA 

COLONIA APROBADA DESCRIPOÓN UBICACIÓN 
2021 2021 

COLOCACIÓN DE HUELLA DE 
CALLE GUADALUPE 

SANTA FÉ 3 1 RODAMIENTO {ACCION DE 
VICTORIA CRUCE AV. 

PATRIA Y SANTOS 
MANTENIMIENTO) 

DEGOLLADO 

UNIDAD 
COLOCACIÓN DE PAVIMENTO AV SANTO DOMINGO 

1 4 ASFÁLTICO Y REHABILITACIÓN DE CRUCE AV SANTA CECILIA Y 
HABITACIONAL U.A.G BANQUETAS Y CRUCERO SEGURO SANTA MAGDALENA 

FRACCIONAMIENTO 
AV. LAS PALMAS Y 

3 6 BALIZAMIENTO PP.OLONGACIÓN AVÍLA 
VILLA CORAL CAMACHO 

Adicional con Recurso Municipal se están haciendo dos acciones más, en la coloni 
San Isidro se esta realizando la obra Integral de Avenida Tesistán la cual esta en 
proceso, y por último, la obra integral en Avenida Santa Esther en Santa Margarita 
1 Sección que sería segunda etapa. 

OSCAR RAMÍREZ 
SECRETARIO TECNICO: 
Muchas gracias Paulo, si me permiten hacer un acotamiento y abundar, como saben 
históricamente desde hace unos años la zona que representan por reglas de 
operación y los Lineamientos que manda el Gobierno Federal, no es posible asignar 
este recurso, sin embargo, un servidor hice un compromiso en la primer Mesa de 
Trabajo que íbamos a fungir como el enlace de gestión con otras áreas para que 
nos voltearan a ver y por eso se platican aquí, porque fueron logros con el presidente 
y con las distintas áreas involucradas, aunque sean pequeñas, medianas o grandes 
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lo importante es que la voz de ustedes esta permeando hacia otras direcciones que 
a servido de vinculo y para muestra hemos logrado de la parte municipal que se 
realicen acciones en su colonia. 

ENRIQUE CESEÑA 
CONSEJERO GENERAL: 
Muchas gracias director y a su equipo, es importante esa puntuación que nos haces 
en cuanto al recurso que se tiene para estar haciendo estas obras, efectivamente 
no es un recurso que viene de COPPLADEMUN es la gestión que hace ante otras 
direcciones para que podamos obtener una de las obras que nosotros estamos 
plantando, entonces su queremos porque lo hemos visto, obras más grandes pero 
no estamos dentro de ese recudo, pero si se nos esta favoreciendo por parte del 
recurso municipal a través de las demás direcciones y es importante que lo estemos 
tomando en cuenta y agradecemos el esfuerzo que hace. 

PUNTO QUINTO DEL ORDEN DEL D(A 
Análisis, Jerarquización y Aprobación de propuestas de obras y acciones 

prioritarias 

OSCAR RAMÍREZ 
SECRETARIO TÉCNICO: 
Continuando con el QUINTO PUNTO del orden del día, que es el análisis, 
jerarquización y aprobación de propuestas de obras y acciones prioritarias, se 
informa que se recibieron 12 peticiones de obra, mismas que previo al análisis y 
jerarquización que realizó la Dirección de Planeación para el Desarrollo de la 
Ciudad, pongo a su consideración la siguiente jerarquización de las peticiones de 
obra y acciones prioritarias para su posible ejecución en el ejercicio FAIS 2023: 

JERARQUÍA 
COLONIA DESCRIPCIÓN UBICAOÓN 

..., 

~~ 
PROPUESTA 

RENOVACIÓN DE CARPETA 

SAN ISIDRO EJIDAL 
ASFÁLTICA INCLUYENDO SUS CALLE INSURGENTES DESDE AV. 

1 
BANQUETAS CON BOLARDOS Y TESISTÁN HASTA CALLE PLATA 

ACCESO UNIVERSAL 

2 
SANTA MARGARITA 1 RENOVACIÓN DE BANQUETAS CON CALLE SANTA CLARA DESDE SANTA 

SECCIÓN BOLARDOS ACCESOS UNIVERSALES CECILIA HASTA PERIFERICO 
RENOVACIÓN DE MALLA 

CALLE DEL CROMLECH Y DEL 
3 ALTAMIRA PERIMETRAL DE LA UNIDAD 

MENHIR SUR 
DEPORTIVA 

CALLES HERRERA Y CAIRO CRUCE 
4 SANTA FE HUELLA DE ADOQUÍN ENTRE AV. LEÓN PORTILLA HASTA 

EMILIANO ZAPATA 
CALLE HERRERA Y CAIRO Y FERMÍN 

FRACCIONAMIENTO 
HUELLA DE ADOQUÍN 

RIESTRA DESDE AV. LEÓN 
5 

VILLA CORAL PORTILLA HASTA CALLE EMILIANO 
ZAPATA 
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Siguiendo con el desarrollo de este punto del orden del día, en votación nominal, se 
pone a su consideración de las y los integrantes de esta Mesa de Trabajo Distrital, 
la propuesta de jerarquización de obras y acciones prioritarias correspondientes al 
ejercicio FAIS 2023 antes mencionadas, por lo que se les solicita emitan su voto 
mencionando si están a favor o en contra. 

NOMBRE CARGO VOTO 
LUIS ENRIQUE CONSEJERO GENERAL DE DISTRITO 1A Y 

CESEÑA CA YEROS COORDINADOR DEL CONSEJO DE COLONIA A FAVOR 
ALTAMIRA 

OMAR CONTRERAS COORDINADOR DEL CONSEJO DE COLONIA 
A FAVOR GONZALEZ VILLA CORAL 

FIDEL CASTRO COORDINADOR DEL CONSEJO DE COLONIA SAN 
A FAVOR 

VALDERRAMA ISIDRO EJIDAL 
MARIA DE LA LUZ EN REPRESENTACION DE LA COORDINADORA 

A FAVOR ENRIQUEZ DEL CONSEJO DE COLONIA SANTA FE 
IGNACIO GUTIERREZ COORDINADOR DEL CONSEJO DE COLONIA 

A FAVOR 
LOPEZ SANTA MARGARITA I SECCIÓN 

Se aprueba por unanimidad la jerarquización de propuestas de obras y 
acciones prioritarias correspondiente al ejercicio FAIS 2023. 

Además de las prioridades de obra antes jerarquizadas, se hace de conocimiento a 
la y los integrantes de esta Mesa de Trabajo Distrital que se pondrá a consideración 
del Comité de Infraestructura Social, el proyecto que consiste en instalar 
calentadores solares en las Zonas de Atención Prioritaria siempre y cuando los 
Lineamientos del Fondo de Aportaciones para la Infraestructura Social permitan la 
realización de este proyecto, lo anterior, conforme a los dispuesto en el artículo 40 
fracción 111 del Reglamento de Planeación Participativa para el Municipio de 
Zapopan, Jalisco. 

PUNTO SEXTO DEL ORDEN DEL D(A 
Asuntos Varios 

Continuando con el SEXTO PUNTO del orden del día, que es asuntos varios, me 
permito preguntarles a los integrantes de la Mesa de Trabajo Distrital de la Zona 1 A, 
si tienen algún otro asunto que tratar en esta sesión. 

MARIA DE LA LUZ 
COORDINADORA DE CONSEJO DE LA COLONIA SANTA FE: 
No sé si puedan tratar sobre el asunto que estamos ahorita en nuestra colonia, o 
hasta el último, lo del empedrado no sé si hasta al último o puedo comentarlo 
ahorita. 

www.zapal)lln.gob.mx 
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OSCAR RAMÍREZ 
SECRETARIO TECNICO: 
Yo creo que como es una acción, de hecho, aquí vamos a estar hasta las 9 de la 
noche, es una acción que no necesariamente, que fue una gestión, yo creo que lo 
podemos ver ahorita, ahorita son para temas de las obras y jerarquías ¿está de 
acuerdo? Muy bien. ¿Alguna otra observación? 
De mi parte agradecer el trabajo ardo que siempre ha venido haciendo Luis Enrique 
Ceceña y cada uno de ustedes como Consejeros, Coordinadores de su colonia, a 
los invitados que siempre nos acompañan, muchas gracias por estar presente y que 
se vayan involucrando también para seguir trabajando, muchas gracias, gracias al 
equipo nuevamente y bueno seguir trabajando, trabajando, trabajando por Zapopan 
en equipo, gracias. 

PUNTO SÉPTIMO DEL ORDEN DEL DIA 
Clausura 

Por último, atendiendo al SÉPTIMO PUNTO del orden del día y no existiendo más 
asuntos que tratar en esta Segunda Sesión de la Mesa de Trabajo Distrital de la 
Zona 1A, correspondiente al día 26 de octubre de 2022, se declara formalmente 
clausurada, siendo las 17 horas con 00 minutos, agr ezco a todas y todos su 
asistencia y participación, que tengan una excelente noch 

OSCAR JAVIER RAMIREZ CASTELLANOS LUIS ENRIQUE CESE CAYEROS 
SECRETARIO TECNICO CONSEJERO GENE L 

~ 
OMAR CONTRERAS GONZALEZ FIDEL CASTRO VALDERRAMA 

COORDINADOR DE COLONIA VILLA CORAL COORDINADOR DE COLONIA SAN ISIDRO 
EJIDAL 

MARIA DE LA LUZ ENRIQUEZ en IGNACIO GUTIERREZ LOPEZ 
representación de la COORDINADOR DE COLONIA SANTA 

COORDINADORA DE COLONIA SANTA FE MARGARITA I SECCIÓN 
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